



鳥屋野校区自主防災訓練



今年度は、区長懇談会、防火防犯講習会など初の事業が盛りだくさんでした。コミ協だよりも第1号を発行することができました。今後は、各自治会の行事を取り材して載せていくこうと思っています。今後ともよろしくお願ひいたします。(高橋)



発行者
編集委員

阿部 洋一
高橋 映子
土田和歌子
中村ひとみ
諸橋瑠利子

とやの コミ協だより

第1号

2012.12



コミ協だより 発刊にあたって

鳥屋野校区コミュニティ協議会
会長 阿部洋一

いつも地域活動にご支援、ご協力を頂きありがとうございます。

私は去年4月、前親松自治会長の山岸一栄さんから、コミュニティ協議会（コミ協）の会長を引き継ぎました、鳥屋野1丁目自治会長の阿部です。よろしくお願ひいたします。

引継ぎの際に心残りが一つと、『鳥屋野校区 コミ協だより』の発刊を託されました。みなさんのお力添えのお蔭で、ここに発刊の運びとなりました。感謝申し上げます。

コミュニティ協議会は、新潟市が政令市移行時に小学校区毎に設けた組織で、諸団体の調整、とりわけ市との架け橋役と理解しています。構成は、下図の通りです。

当コミ協は、13自治会、約6,000世帯あり、うち5つの自治会には、独自の自治会館があります。次号から各自治会の活動及び部会の活動の紹介をしていきます。

コミ協の役割は、個々はもとより、諸団体等のコミュニティ力・地域の縁を深め、明るく・住みやすい町、そして、何より子供達が、大人になって誇れるふるさと、想い出すと勇気が湧いてくる、なつかしいふるさとを目指すことと思います。

みなさんのお力添え、よろしくお願ひいたします。

鳥屋野校区コミュニティ協議会組織図

鳥屋野校区コミュニティ協議会

専門部会

校区自主
防災会

災害発生時の円滑な情報連絡、支援活動等に関する事業

校区交通安全
推進協議会

児童の交通安全、文化、スポーツ活動の振興等に関する事業

校区社会福祉
協議会

福祉活動の充実に関する事業
(敬老事業、日赤第18分団の活動など)

校区防火防犯
協議会

安全な地域の確保、生活環境の向上に関する事業

校区教育
振興会

子どもを健全に育てる活動に関する事業

総会

5月22日（火）に愛宕自治会館において総会が行なわれました。昨年度の行事、決算が報告され承認されました。

昨年度の総会で質問にあがった鳥屋野小学校への補助金の使途について説明がありました。大会参加の交通費、学校田の精米代等に使用し、教育活動に役立っているとのことでした。

続いて今年度の行事予定が報告されました。

一番の行事は、11月に行われた自主防災訓練です。

11月に行なわれた平成大運動会は、主催は、鳥屋野小学校PTAですが、コミ協・スポ推もお手伝いをするなど協力体制が組まれていました。



中央区長を囲んでの懇談会



11月16日金曜日、17時から鳥屋野自治会館において、中央区長との初めての懇談会が開催されました。

出席者は、中央区から仁多見区長、桜井地域課長補佐、八木南出張所長。コミュニティ協議会からは、各自治会長、副会長など役員の方々32名でした。

- 1 旧鳥屋野小学校跡地の効果的利用の要望
- 2 教員住宅跡地の早期整備
- 3 児童生徒の増加に対する具体的方針
- 4 行政区業務と住民の住所との不一致の解消
- 5 災害時の適切な避難施設の確保

を具体的な要望として現状を説明しました。今、すぐに解決できる問題ではありませんが、現状を十分に理解してもらうことができました。



防火防犯講習会

鳥屋野校区の安心安全確保のために、12月7日に鳥屋野自治会館において、講習会が開かれました。講師は、中央消防署県庁前出張所長 小林 雅博様、東警察署女池交番所長 橋立 誠様でした。



消防署から

ストーブの上には、洗濯物などの燃えやすいものを置かないでください。

最近、放火が増えてきています。家の周りにも燃えやすいものを置かないでください。

これから雪が降る季節ですが、消火栓の周りの除雪もお願いします。

強風の後に、電線で火花が散ることがあります。心配の場合は、東北電力に連絡してください。

警察から

この地域は、バイパスのインターに接しているため交通量が多いです。しかし道路幅が狭いところが多いので、交通事故が多発しています。また、自転車盗、自動販売機荒らしなどの窃盗事件が多発しています。

- 1 地域のつながりを大切にしてください。
- 2 事件事故は、110番に通報してください。
- 3 家にいるときでも、鍵をかける習慣をつけてください。
- 4 平成21年のタクシー運転手強盗殺人事件の情報がありましたら提供してください。



平成大運動会

平成24年度平成大運動会が、11月17日（土）鳥屋野小学校体育館にて行われました。「深めよう絆、広げよう地域の輪とやのオリンピック」のスローガンのもと、赤組（鳥屋野1丁目・2丁目・愛宕・親松・美咲町・高見町）、白組（鳥屋野3丁目・4丁目・大島・網川原）に分かれ、熱戦が繰り広げられました。開会宣言、鳥屋野小学校区教育振興会長の挨拶に続き、選手宣誓が元気よく行われました。小学生の団体競技「ドラゴンボールおくり」に始まり、「パン食い競争」「はねてくぐってランランラン」と続き、幼児の競技では、保護者の方々に混じって幼児の手を引く小学生のお兄さんお姉さんの姿も見られました。アトラクションとして行われた六階節では、保存会の方々による見事な演奏や踊りも披露されました。最後の競技「紅白選抜リレー」では、代表選手の力走に熱い応援が送られました。鳥屋野小学校長の挨拶、PTA会長の挨拶の後、閉会宣言となり、参加賞の景品が配布されました。

